
Frau Vogt teilt mit, dass sie am 18.04.2013 einen Fragenkatalog zum Besuch von Neumüns-
teraner Kindern an auswärtigen Schulen im Sekundarbereich I an den damaligen Ausschuss-
vorsitzenden, Herrn Arens, gesendet hat, der bisher unbeantwortet geblieben ist. 
Laut Frau Bartelheimer liegt der Verwaltung dieser Fragenkatalog bisher nicht vor. Sie bittet 
Frau Vogt, die Fragen nochmals direkt an den Fachdienst Schule, Jugend, Kultur und Sport 
zu senden. 
 
Herr Michael Schnee reicht 3 Fragen zur Schulentwicklungsplanung für den Grundschulbe-
reich im Stadtteil Tungendorf ein (Anlage 2). 
Die Antworten der Verwaltung sind dem Protokoll als Anlage 3 beigefügt. 
 
 
 


